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Le 34ème Anniversaire 
de Manmin Rempli de Gloire
Célébré par d’Honorables Hôtes de 20 Pays

L e  9  O c t ob r e  2 016 ,  l’Eg l i s e 
Centrale Manmin a tenu son culte et 
les performances de célébration de 
son 34ème anniversaire. Ils ont été 
retransmis en direct sur GCN qui 
couvre près de 170 pays et sur Internet. 
De nombreuses personnes de 20 
nations ont assisté telles que les Etats-
Unis, la Russie, Israël, l’Egypte, l’Inde, 
la France, l’Australie, la Colombie et 
le Kenya. Une traduction simultanée 
était offerte pour les visiteurs en 
neuf langues y compris l’anglais, le 
français, l’Espagnol et le Russe.

Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee a délivré des messages à la Veillée 
de Vendredi, le culte d’Adoration 
du matin et le Culte d’Adoration du 
Soir sous le titre de «Gloire» basé sur 
Aggée 2:9. Au travers des messages, 
il a rappelé l’histoire de Manmin qui 
a apporté l’évangélisation nationale 

et la mission mondiale pendant les 
dernières 34 années et il a donné 
gloire et reconnaissance à Dieu qui 
a été avec l’église au travers de la 
manifestation de miracles signes et 
prodiges.

L e  C om i t é  d e  Pe r fo r m a n c e s 
Artistiques de l’église a également 
effectué ses performances sous le titre 
«Gloire» par des chants inspirés de 
Dieu. La performance a eu comme 
sous titre «La Glorieuse Nouvelle 
Jérusalem» exprimant le bonheur et 
la joie de ceux qui entreront dans la 
Nouvelle Jérusalem.

Tandis que les artistes chantaient 
et dansaient, il y eut une projection 
a rch itectu rale spéciale de 260° 
sur l’écran principal, les murs et 
le plafond qui était  coordonnée 
avec la performance en direct de 
l’Orchestre Nissi. C’était tellement 

beau que les par ticipants ont été 
capables de ressentir de manière 
visuelle et auditive l’étonnante beauté 
de la Nouvelle Jérusalem, ce qui a 
augmenté leur espérance pour le ciel.

Le Pasteur Débora Delilah Djuma de 
la RD du Congo a déclaré, «L’Eglise 
Centrale Manmin montre l’amour de 
Dieu. Je me suis sentie remplie du 
Saint-Esprit et me suis sentie comme 
au ciel.»

L a  s œ u r  C y n t h i a  M c M i l l a n 
d’Australie a déclaré, «Je souffrais 
d’insomnies, mais après avoir serré 
la main du Dr. Jaerock Lee, j’ai été 
guérie et je dors très bien depuis lors.»

Le Dr. Nikolai Lunchis a déclaré, 
«J’ai été remué par l’amour et le 
service des membres de l’église et 
les performances de haute qualité. 
Elles étaient tellement expressives en 
puissance et remplies d’inspiration 

spirituelle.»
Dans l’église il y avait une estrade 

spéciale de photos avec les images de 
fleurs colorées, un chariot de fleurs, 
une balançoire de fleurs et les escaliers 
de la Nouvelle Jérusalem céleste. Les 
Missions des Hommes, des Femmes, 
de Canaan et des Jeunes Adultes 
ont préparé de la nourriture pour les 
membres. Les invités, les membres de 
leurs familles et les proches ont eu un 
bon temps ensemble.

Le 7 Octobre, pendant le seconde 
moitié de la Veillée de Vendredi, 
l’église a tenu sa Performance de 
Célébration d’Anniversaire, intitulée 
«Gloire» avec comme sous-titre, «le 
Banquet des Noces dans les Airs.» 
L’audience a ressenti la gloire qu’ils 
auront en tant qu’épouses du Seigneur, 
lorsqu’ils rencontreront le Seigneur, 
leur époux dans les airs.

Le Pasteur Principal, Dr. Jaerock Lee (Photo 1) a donné toute gloire et reconnaissance à Dieu qui a béni Manmin avec près de 11.000 églises branches et associées et des hôtes de 
Corée et d’autres pays (Photos 6, 7 et 8). Les gens ont eu une grande joie et du bonheur au travers des performances de célébration, de ce que les louanges inspirées par Dieu, les 
performances instrumentales et les danses ont exprimé la beauté du Ciel (Photos 2, 3 et 4) et les événements extérieurs (Photos 5, 9 et 10)
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Dieu le Tout-Puissant
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Dieu le Créateur existe d’éternité en 
éternité, il est parfait et omniscient, 
et Il est le Dieu tout-puissant qui est 
capable de tout faire. Pour ces raisons, 
il est trouvé dans la Bible encore 
et encore des mentions de signes 
et miracles qu’aucun homme n’est 
capable de manifester.

De telles œuvres de Dieu tout-
puissant ont été manifestées dans 
différentes générations par des gens de 
Dieu que Lui-même a élevés et Dieu 
continue à nous montrer les miracles de 
Sa puissance même aujourd’hui. Jésus 
nous a dit dans Jean 4:48, «Si vous ne 
voyez des miracles et des prodiges, 
vous ne croyez point.» Les gens sont 
incapables de croire en Dieu à moins 
d’expérimenter Sa puissance renfermée 
dans de tels signes et miracles.

1. Dieu l’Omniscient connaît tout
Dieu ne connaît pas seulement nos 

paroles et nos actes, mais aussi nos 
cœurs et même les pensées qui passent 
par notre esprit. C’est parce qu’Il nous 
a créés comme c’est mentionné dans 
le Psaume 139:13 qui déclare, «Quand 
je n’étais qu’une masse informe, tes 
yeux me voyaient.» Il connaît aussi les 
choses qui se produisent maintenant et 
prévoit les choses à venir.

Dans la Bible, il y a de nombreuses 
prophéties concernant la venue du 
Sauveur de l’humanité, la destruction 
et le rétablissement d’Israël et des 
choses qui  se passeront  à la  f in 
des temps. Ces prophéties ont été 
fidèlement accomplies.  De plus, 
au travers de personnes qui ont été 
considérées comme propres aux yeux 
de Dieu, Dieu révèle les choses qui 

doivent se produire. Amos 3:7 déclare, 
«Car le Seigneur, l’Eternel, ne fait 
rien Sans avoir révélé son secret à ses 
serviteurs les prophètes.»

Même aujourd’hui, Dieu révèle 
les choses qui doivent arriver aux 
p e r s o n n e s  q u i  c o m m u n i q u e n t 
profondément avec Lui. J’ai aussi 
transmis de nombreuses prophéties 
que Dieu a révélées à cette église. 
Par exemple, j’ai prédit l’élection de 
Taewoo Roh en tant que Président de 
la Corée du Sud en 1987 et qu’il serait 
suivi par les présidents Youngsam 
Kim et  Daejung Kim. J’ai  aussi 
prédit l’élection de Ronald Reagan 
à la présidence des Etats-Unis et de 
Margaret Thatcher en tant que premier 
ministre du Royaume Uni. Dieu m’a 
aussi révélé en avance la mort du 
Premier Ministre Indira Gandhi en Inde 
et du Secrétaire Général Chernenko de 
l’Union Soviétique.

J’ai aussi prophétisé sur le prix du 
pétrole brut et sur le futur du Moyen-
Orient, et comment les trois principaux 
pays et blocs – c’est-à-dire les Etats-
Unis, l’Union Européenne et les 
pays précédemment communistes 
ou contrôlés par les communistes de 
Chine et de Russie, seraient solidifiés 
en trois forces qui s’affrontent dans 
le monde. J’ai aussi prédit l’échec 
de la «politique coréenne rayon de 
soleil» destinée à engager le Nord et 
comment le Nord ouvrirait ses portes 
temporairement et les refermerait 
rapidement à nouveau.

J’ai prophétisé sur beaucoup d’autres 
sujets et événements et chacun d’eux 
a été accompli ou est en train de 
s’accomplir. Notre Dieu qui connaît le 
fl ot du présent et du futur de l’histoire 
du monde, connaît aussi le futur qui se 
trouve dans chacune de nos vies. En 
confiant tous les aspects de nos vies 
au Dieu tout-puissant, je vous exhorte 
à marcher toujours sur le sentier de la 
prospérité et des bénédictions.

2. La puissance omnipotente de 
Dieu telle que relatée dans la Bible

Dieu a donné les Dix Plaies à 
l’Egypte au travers de Moïse avant 
l’Exode des Israélites d’Egypte. En 
outre, par Sa puissance, la Mer Rouge 
a été coupée en deux, de l’eau est sortie 
d’un rocher et les eaux amères de Mara 
ont été changées en eau douce. Par 
Sa puissance, Elie a prophétisé une 

sévère sécheresse qui durerait trois 
ans et demi. Et ensuite il a prié Dieu 
avec instance qui a donné Sa réponse 
par le feu et a permis une forte pluie. 
Au travers de Sa puissance, des morts 
étaient ressuscités.

D a n s  l e s  t e m p s  d u  N o u v e a u 
Testament, ces œuvres du Dieu tout-
puissant ont aussi eu lieu. Jésus a 
ressuscité le mort Lazare, a ouvert 
les yeux des aveugles. Il a guéri les 
malades et les gens qui avaient des 
infirmités et il a délivré les gens 
possédés par des démons. Il a aussi 
calmé la mer et le vent et marché sur 
les eaux.

Même après la résurrection de 
Jésus et Son ascension, la puissance 
de Dieu a été manifestée au travers 
des disciples de Jésus. Dans le cas de 
l’apôtre Pierre, les gens transportaient 
les malades dans les rues de sorte que 
lorsque Pierre passait, son ombre au 
moins couvrait quelqu’un d’eux (Actes 
5:15). Dans le cas de l’apôtre Paul, 
lorsque des mouchoirs qui avaient 
touché son corps étaient envoyés aux 
malades, les maladies les quittaient 
et les esprits impurs sortaient (Actes 
19:11-12)

En manifestant l’étonnante puissance 
qui va au-delà de la capacité humaine, 
Dieu désire que tous les gens le 
rencontrent et atteignent le salut.

3. Dieu le tout-puissant agit 
même aujourd’hui

La Bible nous dit que Jésus est le 
même hier et aujourd’hui éternellement 
(Hébreux 13:8). Et ainsi la puissance 
de Dieu au travers de Jésus-Christ peut 
être manifestée même à notre époque.

Les manifestations de telles œuvres 
puissantes de Dieu se sont déroulées 
dans notre église. L’Eglise Centrale 
Manmin, depuis sa fondation. Les 
témoignages de guérisons de toutes 
sortes de maladies incurables ont été 
reçus chaque semaine du monde entier. 
Un fait étonnant est que de nombreuses 
personnes ont expérimenté la guérison 
de leurs maladies et faiblesses non 
seulement après avoir reçu ma prière 
personnellement mais aussi quand ils 
ont reçu ma prière au travers d’Internet 
ou de GCN.

De nombreux couples mariés, qui 
étaient sans enfants pendant des années 
ou même des dizaines années ont 
donné naissance. De l’étranger, de 

nombreuses demandes de prières et des 
photographies de malades sont reçues 
par fax ou mail et lorsque je prie avec 
mes mains sur les noms et photos des 
gens, la puissance de Dieu s’accomplit 
au-delà du temps et de l’espace. Partout 
où je tiens des réunions spéciales de 
réveil en Corée ou lors des croisades 
outremer, j’ai prié pour les malades 
depuis l’estrade parce que j’étais 
incapable d’imposer mes mains à 
chacun d’eux. Malgré cela, des milliers 
de gens ont reçu la guérison et ont 
donné gloire à Dieu. D’innombrables 
personnes qui avaient été incapables 
d’assister personnellement à de telles 
réunions de réveil ou croisades, ont 
témoigné de leur guérison rien qu’en 
les regardant sur Internet, via satellite 
ou télévision. Après les croisades, un 
grand nombre de gens partout dans le 
monde ont envoyé les témoignages par 
fax ou email.

Examinons maintenant les miracles 
que Dieu tout-puissant a manifestés. 
Lors  des  re t ra i tes  d ’é té  ou  des 
événements spéciaux, les membres de 
Manmin ont expérimenté la manière 
dont Dieu dirige le temps. Lorsque je 
priais avec foi, parfois de fortes pluies 
s’arrêtaient et à d’autres moments, 
des nuages venaient des quatre coins 
du ciel pour assurer de l’ombre aux 
membres Manmin devant le soleil 
brûlant en préparant les activités 
extérieures. Il est impossible de relater 
le nombre exact de preuves ou de cas 
où notre église et ses membres ont 
expérimenté la guérison de maladies 
et d’infirmités, d’extraordinaires 
miracles, signes et prodiges en nature, 
concernant les nuages, les étoiles et les 
arcs-en-ciel.

De telles œuvres étonnantes se 
produisent encore aujourd’hui à cause 
de l’amour de Dieu qui veut non 
seulement nous libérer des maladies 
et répondre à nos prières, mais aussi 
ouvrir le chemin du salut pour tous les 
gens.

Chers frères et sœurs en Christ, 
même aujourd’hui, le Dieu vivant 
manifeste toutes espèces de choses qui 
sont simplement au-delà de la capacité 
de l’homme. Je pris dans le nom du 
Seigneur qu’en croyant dans le Dieu 
tout-puissant, vous Lui donnerez gloire 
et conduirez d’innombrables âmes sur 
le chemin du salut.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«C’est moi qui suis l’Eternel, le Dieu de toute créature. Y a-t-il quoi que ce soit de trop diffi cile pour moi?» 
(Jérémie 32:27 – Version Segond 21)
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République de Corée du Sud, 08389
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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P e n d a n t  l e s  1 0 
de r n iè re s  a n né e s ,  j’a i 
ma i ntenu  u ne  rela t ion 

étroite avec l’Eglise Centrale Manmin et ai joui 
d’une excitation spirituelle. Dieu aime que nous 
expr imions not re amour pour Lui. Le Dr. Lee 
montre cet amour de Dieu dans chaque sermon. 
C’est le trait principal de chacun d’eux.

De nombreux pasteurs parlent de Dieu et de 
nombreux croyants veulent se présenter devant 
le Seigneur, le problème est qu’ils ne connaissent 
pas la direction vers le Seigneur. Cependant, le 
Dr. Lee nous présente le chemin menant à Dieu 
et  au Seigneu r en mont rant  lu i-même un bon 

exemple.
Dans le Centre Mondial de Sanctif ication que je 

dirige se trouvent tous les livres du Dr. Lee dans 
différentes langues. Il y a sur tout beaucoup de 
livres écrits en russe. C’est parce que beaucoup de 
gens en provenance d’Ukraine et de Biélorussie le 
visitent. Nous présentons aussi des programmes 
TV au sujet du Dr. Lee.

Toutes les performances de Manmin montrent 
en effet l’amour de Dieu. J’ai ressenti la présence 
d e  D ie u  e t  d u  S a i n t - E s p r i t  e n  r eg a r d a n t  l a 
per for mance de la  célébrat ion.  Ce n’était  pas 
seulement à cause cela, mais la joie est tombée du 
ciel sur Manmin. Alléluia! 

«Le Dr. Jaerock Lee Montre Clairement la 
Manière de Rencontrer Dieu et le Seigneur»

Dr. Mikhail Morgulis, Président de la Diplomatie Spirituelle, Etats-Unis

«J’Aspire à la Parole et à la Puissance 
pour Changer de Nombreuses 
Personnes dans mon Pays»

Bishop Gerges Morgan Poktor, 
Président des Eglises Pentecôtistes d’Egypte

Chaque fois que j’ai visité l’Eglsie Centrale 
Manmin, j’ai ressenti que la puissance du Dr. 
Jaerock Lee augmentait.

Il a conduit une réunion au Pakistan où la 
majorité des gens sont musulmans. Il a guéri de nombreuses personnes 
de leurs maladies et pendant la réunion de nombreuses personnes ont 
accepté le Seigneur. Plus tard, le Pasteur Taesik Gil a été envoyé et a 
glorifié Dieu avec d’innombrables œuvres de guérison manifestées au 
travers du mouchoir sur lequel le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-12).

De telles œuvres se sont aussi déroulées en Egypte. Cela a conduit 
à un changement spirituel parmi mes membres et a chassé l’ennemi le 
diable et Satan. De nombreuses personnes sont venues à l’église et ont 
rendu grâce à Dieu. Même des musulmans se sont enregistrés et ont 
expérimenté les œuvres puissantes.

J’essaye d’apprendre plus et de suivre les enseignements du Dr. Lee. 
Je vais répandre l’évangile de la sanctification et distribuer les livres 
du Dr. Lee parce que son message guérit la vie des gens et c’est un 
enseignement de haute qualité.

«Ceci est l’Espace 
d’Amour Rempli 
de l’Energie Spirituelle»

Dr. Oleg Ostreiko, Président du Comité 
d’Organisation Russe 

de la Conférence du WCDN 2017

J ’a i  a p p r i s  a u  s u j e t  d e  M a n m i n  e n 
participant aux conférences du WCDN. La 
per for mance de la célébrat ion du 34ème 
Anniversai re de l’égl ise était  superbe et 

merveilleuse. C’était comme un festival céleste qui exaltait le nom de 
Dieu, et c’était rempli d’amour. Je l’aime beaucoup. Les louanges, la 
danse et la musique étaient toutes bonnes. Je n’oublierai jamais cela.

Lorsque j’ai visité le Site de l’Eau Douce de Muan, j’ai ressenti l’amour 
de Dieu. À ce moment je suis arrivé au site de miracles où l’eau salée 
a été changée en eau douce. Je pouvais ressentir l’énergie spirituelle. 
Quand je me suis plongé moi-même dans l’eau, j’étais tellement paisible 
et heureux. Ma femme Lyudmila a vu le sourire du Seigneur avec ses 
yeux spirituels ouverts.

En 2017, la conférence du WCDN Russie se tiendra à Saint Petersburg. 
Ce sera un festival pour Dieu, pour les médecins et pour les croyants.

Chaque minute et chaque seconde j’ai rencontré des gens qui aiment 
véritablement Dieu et reçoivent Son amour dans l’Eglise Centrale 
Manmin, ce qui était si précieux pour moi et m’a apporté du bonheur.
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

«J’avais Difficile à Marcher à cause de l’Arthrite dans mes 
Genoux, Mais j’ai été Guérie»

Mme Elena Litvina, 
Administratrice

 de la Conférence 
2017 du WCDN Russie

J’ai dépensé la moitié de mon salaire pour le traitement 
de l’arthrite dans mes genoux le mois passé. Mais cela a 
empiré et je ne pouvais plus marcher normalement.

Je voulais vraiment visiter l’Eglise Centrale Manmin 
en Corée et j’ai prié avec des larmes. En fait cela semblait 
pratiquement impossible de venir, mais j’ai fi ni par arriver 
en Corée avec beaucoup de médicaments.

Avant la Veillée de Vendredi le 7 Octobre 2016, j’ai 
reçu la prière du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee en 

personne. Étonnamment, mes jambes ont semblé légères 
et j’ai senti les symptômes s’améliorer. Le lendemain, je 
n’avais plus de douleur et le gonflement a baissé. J’étais 
très heureuse. 

Le Samedi 8 Octobre, nous avons fait un tour à Séoul. J’ai 
marché et j’ai monté et descendu les escaliers de la même 
manière que les autres et je ne ressentais aucune douleur. 
Je donne toute reconnaissance au Seigneur qui m’a guérie 
et au Pasteur Principal qui a prié pour moi.

J’ai été profondément touché lorsque j’ai appris 
que les lieux de séjour célestes étaient divisés 
en fonction de la mesure de foi de chacun. De 
plus, l’évangile de la sanctification m’a montré 

le chemin pour devenir un véritable chrétien qui aime réellement Dieu. 
J’en ai parlé aux pasteurs des 65 églises de ma dénomination et avec leur 
consentement, nous avons décidé de rejoindre Manmin.

Je voulais voir l’homme qui avait reçu la Parole au travers d’une multitude 
de jeûnes et de prières. Je suis arrivé en Corée pour le 34ème anniversaire 
de l’Eglise Centrale Manmin pour apprendre d’avantage avec une attente 
de nouvelles œuvres que Dieu allait faire pour nous. La parole de vie et les 
témoignages de guérison et les réponses étaient tellement grands.

Par-dessus tout, j’ai été touché par les membres de l’église qui aiment Dieu de 
tout leur cœur. Et il était étonnant de les voir prier pendant plus de deux heures 
chaque soir. Je veux rester uni avec Manmin où la grâce et les bénédictions de 
Dieu débordent.

«Les Croyants qui Aiment Dieu avec leurs 
Cœurs sont si Beaux»

Bishop Olumasai Nicholas Omunyangoli, 
Président des Nouvelles 

Eglises Evangéliques du Kenya 

«Nous Devrions Laisser les Gens du 
Monde voir cette Belle Performance»

Dr. André Gasiorowski, Fondateur et 
Président de la Coalition Main d’Association

En Israël, j’attendais réellement ma visite à 
l’Eglise Centrale Manmin qui est comme le ciel 
pour moi. Si on me demande d’exprimer les 

étonnantes expériences chez Manmin en un mot, je dirais, «Amour». Et il y 
avait de la passion et une aspiration pour le ciel et un grand désir pour Dieu. 
Ils représentent l’Eglise Centrale Manmin.

Tous les sermons du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee convergent vers 
un simple message central qu’il veut que nous devenions sanctifi és pour entrer 
dans le ciel le plus glorieux. La performance était étonnante. Je me sentais 
comme étant au ciel, et c’était tellement grand que je ne pouvais pas exprimer 
combien c’était grand. Je crois que cette merveilleuse performance doit être 
répandue dans le monde entier.

La Coalition Main d’Association va préparer un événement international qui 
célèbre le 70ème anniversaire de l’Etat d’Israël. Il sera présidé par le Président 
d’Israël et de nombreux chrétiens viendront pour bénir et soutenir Israël. 
J’invite le Dr. Jaerock Lee à l’événement. Tout le monde à Manmin va me 
manquer tellement. Que Dieu vous bénisse!


